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1 Anwesend

FS 01 Rechts- und Wirtschaftswissenschaften: Daniela Kirschner
FS 02 Gesellschafts- und Geschichtswissenschaften:
FS 03 Humanwissenschaften:
FS Pädagogik:
FS Psych/CogSci:
FS LaG: Ilayda Blümler Isabella Kaya
FS Sport:
FS 04 Mathe:
FS 05 Physik:
FS 07 Chemie:
FS 10 Biologie:
FS 11 Material- und Geowissenschaften:
FS 13 Bau- und Umweltingenieurwissenschaften: Niklas Stein, Sebastian Koch
FS 15 Architektur:
FS 16 Maschinenbau: Melanie Urallar, İrem Alp
FS 18 Elektrotechnik: Lucas Stauder
FS 20 Informatik: Robert Jakobi, Daniel Simon
FS CE: Lisa Zeitler
FS LaB:
FS iST: Nora Simon, Moritz Jordan, Julian Euler
FS MEC: Lennart Fedler
Beratend AStA:
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Beratend Senat:
Gäste: Gabi Ruschka (Sozialberatung,stwda), Georg Richarz (stwda), Ajla Zukic (stwda), Anna Schorr (stwda), Bausch-Haumann
(stwda), V. Rettig (stwda), Yan Yi L. (IK,stwda)

2 Genehmigung von Protokollen

Februar 2018 (AStA):
Februar-FSK 2019 (AStA):
März-FSK 2019 (Biologie): Protokoll nicht vorhanden. Niemand anwesend. Offen
Mai-FSK 2019 (Mathe): angenommen, bitte hochladen -> Webseite kaputt Offen
Juni-FSK 2019 (FS2): Protokoll nicht vorhanden, Sebastian FB2 kümmert sich, bis zur nächsten FSK rumschicken. Keiner von FS2
anwesend. Offen
August-FSK 2019 (FS3): Ist genehmigt, es gab aber Probleme mit dem Hochladen, liegt irgendwo im Wiki -> Dominic guckt wo es
liegt.
Januar-FSK 2020 (FB 16): angenommen, wird noch hochgeladen-> Webseite kaputt
Februar-FSK 2020 (FB 15): Ist in Arbeit? Keiner da.Offen
Juni-FSK 2020 (AStA): Protokoll? Dominic fragt bei Tobias Huber nach.Offen
Juli-FSK 2020 (FS01): angenommen, wird noch hochgeladen -> niemand anwesend
August-FSK 2020 (FS03): Wird bei nächster FSK abgestimmt. Angenommen
September-FSK 2020 (FS04): Wurde noch nicht rumgeschickt -> wird nachgefragt
Oktober-FSK 2020 (FS05): wurde hochgeladen
Dezember-FSK 2020 (FS11):angenommen, wird noch hochgeladen
Januar-FSK 2021 (FS 13): angenommen, wird noch hochgeladen , kann aktuell nicht hochgeladen werden
Sonder FSK Januar 2021 (FS 1):Wurde noch nicht rumgeschickt, ist noch in Arbeit
Februar-FSK 2021 (FS16): Wurde rumgeschickt -> bitte letzte leere Seite entfernen, Abstimmung verschoben -> wurde nochmal
mit Verbesserung herumgeschickt. Angenommen
März-FSK 2021 (FS18): Wurde rumgeschickt.Angenommen
April-FSK 2021 (FS20): Wurde rumgeschickt -> angenommen Ja(14), Nein(0), Enthaltung (6)
Mai-FSK 2021 (FS LaB): wurde rumgeschickt -> angenommen Ja(13), Nein(0), Enthaltung(1)
Juni-FSK 2021 (FS CE): wurde rumgeschickt -> angenommen Ja(11), Nein(0), Enthaltung(3)
Wiki noch kaputt: it-support@asta...de

3 Wichtiges aus den Fachschaften

FS 01 Rechts- und Wirtschaftswissenschaften:
FS 02 Gesellschafts- und Geschichtswissenschaften: niemand anwesend
FS 03 Humanwissenschaften: niemand anwesend
FS Pädagogik: niemand anwesend
FS Psych/CogSci: niemand anwesend
FS LaG:
FS Sport: –
FS 04 Mathe: niemand anwesend
FS 05 Physik: niemand anwesend
FS 07 Chemie:niemand anwesend
FS 10 Biologie: niemand anwesend
FS 11 Material- und Geowissenschaften: Geo: niemand anwesend
FS 13 Bau- und Umweltingenieurwissenschaften:
FS 15 Architektur: niemand anwesend
FS 16 Maschinenbau:
FS 18 Elektrotechnik: nichts neues
FS 20 Informatik:
FS CE:
FS LaB: niemand anwesend
FS iST: nichts neues
FS MEC: nichts neues

2



4 Wichtiges aus den Gremien

Aus den Gremien sind keine Vertreter:innen anwesend.

5 Finanzanträge

Es sind keine Anträge eingegangen.

6 TOPs

6.1 TOP 1: Studierendenwerk

Das Studierendenwerk hat eine Präsentation vorbereitet um die Leistungen und Angebote vorzustellen. Im Pad der Sitzung wurde
die Vorstellung etwas zusammengefasst, da aber im Nachgang die Präsentation vom Studierendenwerk zur Verfügung gestellt wer-
den soll, wird dieser Teil der Zusammenfassung nicht im Protokoll festgehalten.
Es wird generell gebeten die Angebote des Studierendewerkes weiter zu verbreiten. Sie werden auch gerne in den Orientierungswo-
chen eingeladen (Ansprechpartner: Je nach Bereich, zB sozialberatung@stwda.de) FS iST merkt an, dass es für die OWO sinnvoll
wäre wieder eine Barbezahlung in der Mensa zu ermöglichen. Von Seiten des Studierendenwerkes wird sich noch eine engere
Zusammenarbeit mit den Studierenden (FSK) gewünscht, damit die Angebote weiterhin verbessert und verteilt werden können.
Insbesondere gibt es ein vierteljährliches Treffen der LiWi-FSen zu den Mensen, gerne können auch Stadtmitte-FSen mitmachen
oder ein extra Treffen erstellen. Bezüglich BAföG wurde jetzt zusätzlich das SoSe 21 als Nullsemester deklariert.

6.2 TOP 2: Präsenztreffen/-sitzungen in der Uni

Die FS 13 fragt an, wie treffen inerhalb der Fachschaften aktuell bei den anderen FSen gehandhabt werden. Bei der iST (FB 18) wurde
das Dekanat zu Schließberechtigungen zur Außentür angefragt, allerdings dürfen sich mit dem damit verbundenen Hygienekonzept
für den Fachschaftsraum nur zwei Personen in diesem Raum aufhalten. In der FS 16 war das bis jetzt noch kein Thema. FS MEC
merkt an, dass auch für Mitarbeitende noch keine Präsenztreffen erlaubt sind bzw. durchgeführt werden.

6.3 TOP 3: Präsenztag in der OWO

Das Präsidium ist mit der Bitte auf die Fachschaften zugekommen, einen Präsenztag in der O-Phase einzubauen. Bei der FS 20 ent-
stehen dadurch unter anderem Probleme bei der Einhaltung des Hygienekonzeptes, welches durch die Tutor:innen durchgeführt
werden soll. Zusätzlich soll/darf auch kein Impfnachweis oder Test-Nachweis gefordert werden. Beim FB 20 müssten mit dem Hy-
gienekonzept dann insgesamt 80 Tutor:innen für die O-Phase eingeplant werden. Diese müssten auch im Hygienekonzept geschult
werden.
Bei der FS iST ist der Aufwand überschaubarer, da die Zahlen deutlich kleiner sind. Beim FB 18 generell ist es so, dass für die
O-Phase das Lernzentrum genutzt werden soll und für die jeweiligen Räume einzelne Hygienekonzepte aufzustellen. Es darf zwar
keine Impf/Test-Pflicht geben, es kann aber in der Einladung darum gebeten werden (natürlich ohne Verpflichtung). Generell scheint
es bei den größeren Fachbereichen eine deutlich höhere Belastung zu sein, als bei den kleineren Fachbereichen zu sein. Persönli-
che Meinung: Wenn es nicht zu schaffen ist, dann geht es halt nicht. Wir machen das alle freiwillig. Mit einer Umfrage an die
Studieninteressierte über eine Teilnahme an einem Präsenztag könnte eine bessere Planung für die Präsenz geschaffen werden.

7 Sonstiges

Für die Nächste FSK ist dann wieder die FS 01 verantwortlich (oder die FS 10). Die iST informiert die FS 01.

8 Themen für die nächste Sitzung
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